

EFS Euro Finanz Service Vermittlungs AG mit **neuenDirektoren**



Michael Reisberger



Roland Schnegg

(ac) Seit Anfang des Jahres 2012 gibt es mit Michael Reisberger und Roland Schnegg zwei neue Direktoren in der EFS-AG. Michael Reisenberger verzeichnet seit Start der EFS in Österreich viele Erfolge. Der gebürtige Pongauer leitet ein Team mit 168 Mitarbeitern und ist für die Betreuung von rund 12.000 Kunden verantwortlich. Aktuell leitet er die Standorte Innsbruck, Wörgl, St. Johann i. Pg., Puch/Urstein, Tamsweg, Liezen, Mondsee und Eugendorf. Auch Roland Schnegg wurde zum Direktor für die EFS Euro Finanz Service Vermittlungs AG befördert. Er leitet ein Team mit 72 Mitarbeite-rInnen in den Bürostandorten Salzburg, Rosenheim und Klagenfurt und ist für die Betreuung von rund 5400 Kunden verantwortlich. ■